

# RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

10-16 FEBRUARI 2025



Joyful (9-12 Tahun)

## Sejak Kecil Suka Memberi

Sejak Kecil Sudah Kuat

Tasya, jajan yuk!" ajak temannya saat jam istirahat. "Hmm... tapi uangnya ingin kupakai untuk persembahan, tapi aku juga ingin jajan. Duh, gimana ya..." pikir Tasya saat melihat jumlah uang yang ada di dompetnya. "Hey, mikirin apa sih dari tadi? Mau jajan apa enggak nih?" tanya temannya lagi. "Eh, hmm... kayaknya enggak deh.

Aku berjanji mau memberikan persembahan dari uang jajanku," jawab Tasya sambil menahan lapar. "Ya ampun, sudahlah, cuma sekali ini saja. Lagian, emangnya kamu nggak lapar? Ayo jajan aja!" bujuk temannya. Dan sekali lagi, Tasya menolak ajakan temannya itu, yang langsung dibalas dengan ejekan, "Haishhh, dasar anak gereja! Ya sudah, aku jajan dulu!"

Apakah Sahabat ada yang pernah mengalami kejadian di atas? Terkadang, saat kita berkomitmen untuk memberikan yang terbaik untuk Tuhan, banyak godaan yang datang. Tetapi Tuhan mau mengajarkan kita untuk tetap berani memberi yang terbaik untuk-Nya. Tuhan saja rela mati bagi kita, masakan kita tidak mau untuk membalas-Nya? Coba bayangkan jika Tuhan tidak mau mati bagi kita, bagaimana ya keadaan kita sekarang? Jadi, di tahun yang baru ini, kita harus memiliki iman yang kuat dan berani mengambil langkah untuk memberi yang terbaik untuk Tuhan! (RN)

**Rhema Hari ini**

**Amsal 3:10**

**Muliakanlah TUHAN dengan hartamu dan dengan hasil pertama dari segala penghasilanmu.**

**Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:**

Tuhan Yesus ajar kami untuk kami memiliki iman yang kuat dalam menghadapi setiap godaan. Mampukan kami untuk terus memberi yang terbaik bagi Tuhan. Dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.

**1. Bagaimana kita bisa menguatkan iman kita agar dapat tetap setia memberikan yang terbaik untuk Tuhan, meskipun ada godaan di sekitar kita?**

---

---

---

---

**2. Apakah Sahabat pernah merasa bahwa memberikan sesuatu yang terbaik untuk Tuhan itu sulit? Mengapa demikian?**

---

---

---

**3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:**

---

---

---

---

**Gerakan Baca  
Alkitab!  
Ulangan 3**